

池田市教育コミュニティ NEWS



令和2年11月 第101号

発行：池田市教育コミュニティづくり推進連絡会

(事務局：池田市教育委員会 教育政策課)

教育コミュニティNEWSを発行して、8年目となりました。今年度も学校・家庭・地域をつなぐ一助となりますように、教育コミュニティづくりの活動についてお伝えしていきます。

いしばし学園 石橋小学校

11月24日(火)

花いっぱいプロジェクト

みんなで育てる花いっぱいプロジェクト

このプロジェクトは、花を育てる活動を通して、

- ① まちの緑化活動を行うボランティアを育てること
- ② 学校を中心にまちの緑化が広がることを目的としています。

花の苗を学校で植え、子どもたちが育て、手入れをして咲かせた花を学校や地域の公園や花壇などに移植し、まちを花でいっぱいにしようという活動です。

石橋小学校では、3年生が地域の人たちのお世話になって、『花いっぱいプロジェクト』に参加しました。花の名前は、シクラメンとカスミソウです。一生懸命、プランターの苗植えを行い、水やりや後片付けも協力して行うことができました。これからしっかりと水やりをして育てていきたいと思えます。



地域の方々の説明をしっかりと
聴いています。



ハート型の肥料を
やらなくっちゃ！！



しっかりお水を
やりました。公共施設へ
届けます。



綺麗だね～。
かすみ草の花言葉って
知ってる??

学校支援ボランティア募集中

☎754-6294

